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Приветствую вас уважаемые участники и гости Форума 

«Устойчивое развитие» и XV Всероссийской конференции «Российский 

строительный комплекс»!

По  данным  прошлого  года  строительная  отрасль  в  России  показала 

выдающиеся  результаты:  введено  более  110  млн  кв.  м  жилья,  что  является 

абсолютным рекордом.

Важную  роль  в  развитии  и  повышении  эффективности  строительной 

отрасли  России  играет  цифровая  трансформация.  Внедрение  современных 

цифровых  технологий  в  строительство  позволяет  улучшить  качество 

выполняемых  работ,  уменьшить  сроки  строительства,  снизить  затраты  на 

производство,  предотвращать  возможные  проблемы,  а  также  способствует 

увеличению прозрачности и контроля процессов строительства.

Одним из  ключевых  вопросов  цифровизации  строительной  отрасли  в 

России в настоящее время является импортозамещение. В первую очередь, это 

касается  развития  и  внедрения  отечественных программных  решений  для 

информационного моделирования объектов строительства. Кроме того, большое 

внимание  следует  уделять  кадровой  политике,  и  начать  стоит  с  обучения 

студентов в ВУЗах работе с отечественным ПО.

Вопрос,  который  также  важно  обсудить,  является  внедрение 

искусственного интеллекта в строительную отрасль. ИИ в строительстве может 
применяться на всех этапах девелоперского цикла, от инженерных изысканий и 
оценки градостроительного потенциала до закупки стройматериалов, контроля 
работ  и  соблюдения  безопасности  на  стройплощадке,  что  поспособствует 
ускорению процессов инвестиционно-строительного цикла без дополнительных 
трудовых ресурсов. 
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Для  успешного  перехода  на  цифровые  технологии  в  строительстве  и 

достижения  технологического  суверенитета  требуется  своевременно 

совершенствовать  нормативно-правовую  базу.  Необходимые  правовые 

изменения  мы  обсуждаем  в  рамках  секции  «Цифровая  трансформация 

строительства и ЖКХ» Совета по развитию цифровой экономики при СФ, куда я 

приглашаю  вас  обращаться  для  решения  возникающих  проблем  в 

регулировании. 

Таким образом, цифровизация строительной отрасли в России является 

необходимым  шагом  для  повышения  конкурентоспособности  отрасли, 

улучшения качества выполнения работ и сокращения затрат. 

Буду  рад  участвовать  и  обменяться  идеями,  чтобы  сделать  наш 

строительный комплекс более эффективным и инновационным. Приглашаю всех 

участников  принимать  активное  участие  и  делиться  своими  знаниями  для 

выработки своевременных и нужных решений.

С уважением,

                                                                                       А.Г. Шейкин


